

Zähneputzen mit „Kroko“

Apollonia 2020 | Die Aktion möchte kariesfreie Kinderzähne, deshalb werden Schulen besucht.



Anneliese Schörg zeigt's vor.

MAILBERG | Zahngesundheitserzieherin Anneliese Schörg besuchte mit ihrem treuen Begleiter Kroko anlässlich der Karies-Prophylaxe-Aktion „Apollonia 2020“ die Volksschule. Die Schüler übten auf spielerische Weise, wie Zähne richtig geputzt werden. Sie wurden auf

die Wichtigkeit der Mundhygiene und der jährlichen Zahnarzt-Kontrolle hingewiesen.

Die erste und zweite Klasse erfuhr von der Entwicklung der Zähne, von den Milch- bis zu den bleibenden Zähnen. Die dritte und vierte Klasse arbeitete interessiert mit, als es um die Ernährungspyramide ging. Die Kinder lernten, welche Lebensmittel wichtig für die Gesundheit sind und welche nur in geringen Mengen gegessen oder getrunken werden sollen. Das Thema „Gesunde Schuljause“ wurde besprochen. Die Kinder diskutierten eifrig mit und stellten viele Fragen.

Ziel von „Apollonia 2020“ ist, dass 80 Prozent der Sechsjährigen im Jahr 2020 kariesfrei sind.



Die Ernährungspyramide interessierte Marcel Wonofsky, Stefan Hammer-schmied, Bianca Gerstenbauer, Perdita Schichta, Lara Egelwolf und Sabrina Wonofsky sehr.